



夏本番 水に歓喜

夏本番になり、市内各小学校では水泳の授業が始まりました。7月12日、城内小学校(立花輝校長)へ取材に行くと、3年生24人が元気に水しぶきを上げていました。楽しい水遊びですが、怖いのが水の事故。7ページを参考に、これからのシーズンは、子どもの水の事故に注意してください。

CONTENTS	ページ
水都やながわ information	2-4
市政功労者、観光動態調査結果	5
介護保険限度額変更ほか	6-7
婚活、マイホーム取得を応援ほか	8-9
ごみ減量、子育て特別給付金ほか	10-11

●発行 柳川市 / 〒832-8601 福岡県柳川市本町 87-1
●編集 総務部企画課広報広聴係 (直通) ☎0944-77-8425 FAX74-5520
●URL <https://www.city.yanagawa.fukuoka.jp/> ●e-mail kouho@city.yanagawa.lg.jp

「広報やながわ」は、年齢や障がいの有無などを問わず、できるだけ多くの人から読めるように、ユニバーサルデザインを導入しています。

①市内の「柳川ジュニア」で6歳からバレーボールを始めた古賀さん。1月に開催された春高バレーで全国制覇を達成②中学3年の時にJOC福岡選抜に選出され、全国制覇③東福岡では守りの要レシーバーを務める



柳川探求

No.17

柳川で光り輝く人や魅力的なもの・ことを紹介します。

1月の春高バレーで優勝 高校タイトル3冠を目指す

古賀 友哉 さん(下宮永町・17歳)

市出身で東福岡高校3年の古賀友哉さんが、8月に開催される全国高等学校総合体育大会バレーボール大会に出場します。

バレーの魅力にひかれ猛練習

古賀さんがバレーボールを始めたのは、東宮永小学校1年のとき。2人の兄の影響でバレーボールチーム「柳川ジュニア」に入部しました。そこから、バレーボールにのめり込み、猛練習に励みます。柳城中学校3年時にはJOC 中学バレーボール福岡県選抜に選出。4カ月という短

い期間でチームワークを磨き上げ、見事に全国制覇を果たしました。この大会はチームワークが抜群で最高に楽しかったそうです。卒業後は兄の背中を追いかけ、バレーボールの名門東福岡高校に進学。全国から有力選手が集まるチームで担当するポジションは、守備の要レシーバー。古賀さんの強みは、ボールの軌道を最後まで見て全身で送り出すサブカット。そして相手スパイカーやトスの状態、味方のブロッカーの位置などを見て予想を立てるレシーブだそうです。

2年生で春高優勝 目標は高校タイトル3冠

「全員でボールをつなぎ、戦うのが魅力。勝ったときは最高に嬉しい」と話す古賀さん。ハイレベルなレギュラー争いを勝ち抜き、2年生ながら春高バレーメンバーに選ばれ、守備の要としてチームの全国制覇に貢献しました。これからの目標を尋ねると、「8月のインターハイ、10月の国体、来年1月の春高バレーのタイトル全てを獲りたい」と力強く話してくれました。

編集後記

中体連の野球を取材した。中学時代、野球部だった私は胸を躍らせグラウンドへ。グラウンドに目をやると、30年前に指導いただいた恩師を発見。残念ながら、声かけはできなかつたが、遠くから見るとフオーム姿の恩師は以前と変わらない姿で中学時代を思い出した。長年のご指導に頭が下がります。全幸雄

柳川観光大使 大淵盛人九段の囲碁入門

【今月の問題】

囲碁では、自分が有利な展開になる手を考えていくことが重要です。白が黒を逃がさない上手い打ち方はAとBのどちらでしょう。

